



岸谷第四自治会だより



7月号 2023.7.8

住民憩いの場の復活にご協力を！

4年前まで毎月一回岸谷地区集会所で、高齢者の皆様が気軽にお茶呑みやおしゃべりをする場として、「ジャンプ岸谷」という活動が行われていました。岸谷第四自治会とつつじヶ丘自治会が合同で行っていましたが、コロナ禍のため中止となっていました。そこで、新たに鶴見区で始まった「触れ合い助成金」制度を利用して、復活させてはどうかという意見が出ました。担当の東寺尾地域ケアプラザに相談をして、つつじヶ丘自治会と話し合いを行うことになり、先月15日と29日に双方から5名ずつケアプラザの担当者が参加して話し合いが開かれました。

新たな助成金を使い運営方法を改めた活動にしたいということで、名称も役員も一新することになりました。自治会が主導するのではなく、会員の皆様にもスタッフになっていただき、いずれは利用者の皆様にもご協力をいただき、全ての世代を対象にした地域参加型の活動を目指すことになりました。活動内容は利用者のご意見やご要望を伺いながら、少しずつ広げていきたいと考えています。皆様のご参加とご協力よろしくお願ひいたします。

杉山神社例大祭が3年振りに開催されます

コロナ禍により3年間中止となっていた杉山神社例大祭が、例年通り8月の第一土・日曜日の5日・6日に開催され、3年前と同じように実施されることになりました。ただ、時短のために5日の飛龍会神輿は第四地区とつつじヶ丘地区には来ないことになりました。6日の神社本神輿は9時頃に杉山神社階段下に着き、その後町内を練り歩き集会所にも来ることになっています。

自治会としては、5日午前中に神酒所の設営、神輿を迎えるための準備などをしなければなりません。6日には、渡御(神輿の巡行)への参加と神酒所の受付や運営等を行わなければならないので、役員だけでは手が足りません。班長さんや有志の皆様にご協力をいただき、何とか乗り切りたいと思っていますので、お忙しい中大変申し訳ありませんが、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。なお、例年1日目に行っていた子供イベントはつきましては、日程的に難しいということで実施しないことになりましたので、ご了承くださいませようお願ひいたします。

花壇の再生を目指しています

事情があり、集会所前の花壇の花木が急減してしまいましたので、ペチュニアとミニひまわりを植えてみました。新たにお手伝いしてくださる方もいらっしゃいましたので役員と協力していただき、通行される皆様の目と心の保養に役立つ花壇にしていきたいと考えています。

今後の予定し

7月9日(日) 公園清掃・なかよし広場・8時30分から(23班=アンサンブル)

8月5日(土)・6日(日) 杉山神社例大祭 生麦・岸谷(神社・集会所等)

URLまたはQRコードからアクセス <https://kishiya-dai4jichikai.com/>

* 8月の班長会/公園清掃はありません。

